

「令和2年度愛媛県高等学校バドミントン新人大会」が11月14日、15日に砥部町のゆとり体育館(14日)及び松山高校体育館(15日)にて開催され、新居浜部が団体戦で優勝しました。決勝戦では松山商業高校を3対0で破り、東高校女子バドミントン部が団体戦で優勝を果たしました。

また、シングルスでの伊藤さん(1年)が優勝しました。

さらに(2年・17)が準

東高女子バドミントン部

団体戦 3年連続V
シングル戦も好成績

▲日頃の成果を発揮でき、笑顔の選手ら

新居浜銅チーム 振戦勝ち切り県制覇



▲県大会を制した合同チームのメンバー

ハンドボールで全国初出場
昨年度の思いを晴らす

「第16回春の全国中学生ハンドボール選手権大会愛媛県予選」が開催され、新居浜市合同チームが優勝。3月26日より行われる全国大会に初出場します。

決勝戦では、松山市ボルククラブと対戦。

一進一退の攻防で最後までどちらが勝つか分からぬほどの熱戦でした。

そして次の目標は四

国大会を突破し、全国大会への出場権を手にすること。部員全体制で常に春の選抜大会やインターハイなど、上を

同チームは、市内の

中学生らで構成された

高岡チーム。練習前の

ランニングなどの基礎

目標指すこと

相手のミスを誘発した

ことや、ディフェンス

を粘り失点を防いだこ

とも、勝利につながり

いました。

積極的に動くことで

相手のミスを誘発した

ことや、ディフェンス

を粘り失点を防いだこ

とも、勝利につながり

いました。

シートを決めて逆転。

そこから最後まで仲間を信じ、攻め抜き、

間を信じ、攻め抜き、

間を信じ、攻め抜き、

間を信じ、攻め抜き、

悔しさも背負い、全国

大会の舞台で暴れて欲

しい」と選手たちにエー

ルを送ります。

金国大會を前に、キャ

ブテンの山川航汰さん

悔しさも背負い、全国

大会の舞台で暴れて欲

しい」と選手たちにエー

ルを送ります。

悔しさも背負い、全国

大会の舞台で暴れて欲

しい」と選手たちにエー

ルを送ります。

悔しさも背負い、全国

大会の舞台で暴れて欲

しい」と選手たちにエー

ルを送ります。

悔しさも背負い、全国

大会の舞台で暴れて欲

しい」と選手たちにエー

ルを送ります。

練習や個人技能を高め

るトレーニング、日々

のミーティングを大切

にしています。

昨年度は、新型コロ

ナウイルスの影響で、

全国大会が中止になり

出場が叶いませんでした

。今年は2度目の出

場権獲得。月原一成監

督(35)は「試合に出

られなかつた3年生の

悔しさも背負い、全国

大会の舞台で暴れて欲

しい」と選手たちにエー

ルを送ります。

悔しさも背負い、全国

大会の舞台で暴れて欲